

Erfahrungsbericht:

Auslandssemester in Porto, Portugal (Wintersemester 2023/24)

Lea Zavelberg

Mein Auslandssemester in Porto, Portugal im Wintersemester 2023/24 war eine unvergessliche Reise voller persönlicher und akademischer Entdeckungen. Obwohl das Semester nicht für meine Studienleistungen anerkannt wurde, da ich bereits weit im Studium fortgeschritten war, entschied ich mich dennoch dazu, diese Zeit zu nutzen, um mich persönlich weiterzuentwickeln und einige Aspekte meines Studiums zu vertiefen. Auch begeistern mich schon seit immer andere Kulturen und mein erstes Auslandssemester in Spanien hat mich so bereichert, dass ich die Chance, nochmal ins Ausland gehen zu können, unbedingt nutzen wollte.

An der Faculdade de Letras da Universidade do Porto (FLUP) fand ich eine inspirierende Lernumgebung vor. Die Dozent*innen waren äußerst unterstützend und engagiert, was meine Erfahrung umso bereichernder machte.

Ihre Hilfsbereitschaft trug dazu bei, dass ich mich schnell in den Kursen zurecht fand und meine Interessen vertiefen konnte.

Porto selbst erwies sich als bezaubernde Stadt, voller romantischer Ecken und historischer Schätze. Die Altstadt mit ihren kopfsteingepflasterten Straßen und malerischen Häusern lud zum Verweilen ein. Die Nähe zum Fluss Douro verlieh der Stadt eine romantische Atmosphäre, besonders bei Sonnenuntergang.

Während meines Aufenthalts in Porto hatte ich auch die Möglichkeit, die reiche portugiesische Kultur kennenzulernen und mein Portugiesisch zu vertiefen. Von traditionellen Festivals bis hin zu modernen Kunstausstellungen gab es immer etwas Neues zu entdecken. Die offene und gastfreundliche Art der Menschen in Porto machte es mir leicht, mich in die lokale Gemeinschaft einzufügen und neue Freundschaften (vor allem mit Brasilianer*innen) zu schließen.

Insgesamt war mein Auslandssemester in Porto eine Zeit voller persönlicher Entwicklung und unvergesslicher Erlebnisse. Die Entscheidung, diese Zeit zu nutzen, um mich weiterzubilden und neue Erfahrungen zu sammeln, war eine der besten meines Lebens. Porto wird immer einen besonderen Platz in meinem Herzen haben, und ich bin dankbar für die wertvollen Erinnerungen, die ich dort gemacht habe.